



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. otros

Sábado 04.02.2017

Otros actos pontificios

El Santo Padre:

-Ha nombrado al Padre Juan Manuel González Sandoval M.N.M., como obispo de Tarahumara (superficie 31.353, población 385.030, católicos 335.847, sacerdotes 43, religiosas 143) en México. El obispo electo nació en 1964 en Guáscuaro (México). Pronunció los votos perpetuos en 1990 y fue ordenado sacerdote en 1991. Después de completar sus estudios teológicos y filosóficos se licenció en Ciencias de la Educación, con especialidad en Pedagogía para la formación de las vocaciones en la Universidad Pontificia Salesiana de Roma. Después de su ordenación ha sido capellán en Montaña de Cristo Rey, Cubilete; Formador en el Seminario Menor y Mayor de Santa Ana del Conde, Guanajuato; Coordinador de Pastoral Vocacional de la Congregación Misionera de la Natividad de María; Profesor y formador de Ética y Pedagogía en el seminario de la Congregación y capellán en diferentes casas religiosas de León; Coordinador de la formación permanente de los Misioneros de la Natividad de María; Coordinador de Catequesis Diocesana; Miembro del Consejo de Sacerdotes; Coordinador de la Comisión para la Pastoral Profética de la Provincia Eclesiástica de Chihuahua. Actualmente era párroco del Sagrado Corazón de Jesús de Sanjuanito, Chihuahua, en Tarahumara.

-Ha aceptado la renuncia del arzobispo Maroun Elias Lahham al oficio de auxiliar de la diócesis patriarcal de Jerusalén de los Latinos.